

GO.WEB.ID

Sarasehan Probo 08, Dewa Budiasa: Hilangkan Gen Suka Dijajah

Ray - BALI.GO.WEB.ID

Oct 8, 2023 - 22:52



Bacaleg DPR RI - Dapil Bali, I Dewa Nyoman Budiasa (DNB).

DENPASAR - Bacaleg DPR RI - Dapil Bali, I Dewa Nyoman Budiasa (DNB) hadir di acara sarasehan wilayah dengan tema Kebangsaan dan ekonomi kerakyatan Bali, yang diselenggarakan oleh pelaksana korwil Probo 08 Bali, di Istana Taman Jepun, Sabtu (07/10/2023).



Probo 08 merupakan komunitas relawan milenial & GEN-Z pendukung Prabowo Subianto untuk menjadi Presiden Republik Indonesia Tahun 2024.

Dewa Budiаса dalam sambutannya menyatakan dukungannya kepada Prabowo Subianto untuk melanjutkan kerja Presiden Jokowi selama ini.

" Kita memilih pemimpin yang dapat melanjutkan kinerja yang bagus - bagus dari Presiden Jokowi, yang paling pas saat ini adalah bapak Haji Prabowo Subianto, " ungkapnya, dengan menyebutkan Prabowo menurut pendapatnya juga dapat melanjutkan pembangunan kedepannya.



Ia juga berharap Probo 08 nantinya dapat hadir di 9 kabupaten dan kota di Bali, dengan keyakinan bahwa politik tidak seperti dulu lagi.

" Politik tidak perlu dibangun dengan cara menakut-nakuti masyarakat. Kondisi itu tidak terlepas dari sifat masih ingin dijajah, mau diintimidasi, mau diberi permen "

" Saatnya buang gen - gen terjajah hari ini, kita lakukan percepatan jadilah negara maju kedepan. Saya orang Indonesia, saya dilindungi undang - undang, jangan takut lagi, jangan menjadi objek politik tetapi jadilah subyek. Saya pelaku saya penentu arah bangsa ini, " tegasnya dihadapan hadirin yang hadir.



Ketua panitia acara ini Tonny Kuzha, dengan mengajak beberapa narasumber selain I Dewa Nyoman Budiasa yakni, Kolonel (purn) HERIMI suro. S, Hendro H.P, Roy Samudra, dengan moderator Ida Bagus Putu Parta.

Undangan yang hadir dari bacaleg Partai Gerindra, Sayap - sayap Partai Gerindra, relawan Prabowo Subianto, BEM seluruh Universitas di Bali, perwakilan organisasi masyarakat (ormas), tokoh agama, tokoh masyarakat dan dimeriahkan oleh Top Model Indonesia Bali.

Menemui I Dewa Nyoman Budiasa dalam wawancara singkatnya mengabarkan bahwa sarasehan ini merupakan platform dari para relawan Probo 08 dalam misi Kebangsaan dan Ekonomi Kerakyatan yang merupakan pilar sila ke 5 Pancasila, Keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia.



Ini juga merupakan pengenalan bagi masyarakat siapa sosok dari Haji Prabowo Subianto, jadi disini mereka memahami siapa calon presiden yang akan mereka pilih nantinya.

" Program 10 tahun dalam kepemimpinan Joko Widodo dapat akan dilanjutkan, karena kedekatan saat ini "

" Target 2045 Indonesia emas hanya bisa dilanjutkan oleh sosok Prabowo Subianto, karena dari sini kita dapat yakinkan pak Haji Prabowo Subianto yang paling pas dan cocok untuk berkelanjutannya program pemerintah saat ini, " ungkap Dewa Budiаса.

Menanyakan soal intimidasi dalam sambutannya, dirinya mengatakan bahwa masyarakat Bali khususnya harus sudah dapat memahami program apa yang dicanangkan oleh pemerintah.

" Masyarakat harus stop terlena dari jiwa - jiwa terjajah, harus segera dihilangkan gen - gen terjajah ini. Bahwa yang menentukan kebijakan pemerintah adalah mereka (masyarakat) karena mereka merupakan pelaku politik, " pungkasnya. (Ray)